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Sehr geehrter Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
Seit Mitte 2020 setzt die Stadt Magdeburg erstmalig das sechswöchige Freiraumlabor im 
Nordabschnitt des Breiten Weges um. Dafür waren 150.000 Euro bereitgestellt. 
 
Daher frage ich Sie: 

1. Wie hoch waren die Ausgaben der Stadt Magdeburg für das Freiraumlabor? In 
welche Positionen gliedert sich die Gesamtsumme? 
 

2. Welche nachhaltigen Effekte konnten durch das Freiraumlabor erzielt werden? 
Welche Bestandswerte hat die Stadt Magdeburg im Zuge des Freiraumlabors 
erworben? Wie können diese zukünftig genutzt werden? 
 

3. Welche grundlegenden Erkenntnisse hat die Stadt aus den Ergebnissen der zwei 
begleitenden Forscherteams gewonnen? 
 

4. Wird das Freiraumlabor im Jahr 2021 fortgesetzt werden? 
 

 
 
 
Matthias Kleiser 
Stadtrat 
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